

ロマンス詐欺被害に関する注意喚起緊急号です！
同様の被害に遭わないよう、十分に注意しましょう。

塩尻市で2億円の被害、後を絶たないロマンス投資詐欺！

塩尻署は、塩尻市内の70代男性が、SNS（ソーシャルネットワークサービス）で知り合った女性の名を名乗る相手から架空の投資話をもちかけられ、合計2億円余をだまし取られたと発表しました。被害額は県内で発生したSNS型投資・ロマンス詐欺の中で過去最高ということです。

同署によると、女性の名を名乗る相手から「私のおじは有名な経済学者。おじの指導で投資を学び、良い成果を上げた」などのメッセージを受け取り、これをきっかけとして詐欺被害に遭ったということです。

金額の大小にかかわらず、SNSをきっかけとした投資詐欺被害が後を絶ちません。

「もうけ話ほうのみにしない」「SNSでの投資話は詐欺を疑う」「家族や信頼できる知人に相談する」など、基本的な被害防止対策を再確認しましょう。

ロマンス投資詐欺の一般的な手口

出会い



勧誘



投資



出金不能



連絡不能

・ SNSの出会い系サイトやマッチングアプリ等で、**異性を名乗る相手とマッチングが成立**

・ 他のサービスでやり取りしようと誘われる
・ **投資を勧められる**

・ 投資のため、指示どおり送金する
・ 架空投資サイト上で利益が出ているように表示される
・ さらに高額投資するよう勧められる

・ **さまざまな名目で入金を要求され、出金できない**

・ 相手と**連絡がとれなくなる**



「消費者庁イラスト集より」

トラブルが発生してしまったら一人で悩まず、出来るだけ早く消費生活センターに相談しましょう。

塩尻市消費生活センター

☎0263-52-0280（代）内線1129

相談日時：月～金曜日（祝日・年末年始を除く）8:30～17:15

または

消費者ホットライン

局番なし

イ ヤ ヤ
1 8 8

土・日・祝日も
相談できます